

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra reitera su rechazo a la campaña de Hazte Oír ante la llegada de su autobús a Pamplona

El ejecutivo manifiesta el apoyo y compromiso por los derechos humanos para todas las personas

Martes, 21 de marzo de 2017

Ante la llegada del autobús de la plataforma HazteOir.org a la capital navarra, el Gobierno de Navarra reitera su rechazo a esta campaña por ser contraria a los valores de convivencia que deben regir en la sociedad y manifiesta su apoyo y compromiso por los derechos humanos para todas las personas, también para las niñas y los niños transexuales.

El ejecutivo, además, recuerda la [declaración institucional](#) que aprobó el pasado 1 de marzo, en la que manifestaba que la transexualidad es “una realidad reconocida en nuestra sociedad”, con una regulación a nivel internacional, europeo, nacional o autonómico que inciden en el reconocimiento y la aceptación de cada cual.

El Gobierno de Navarra reitera pues su firme apuesta por la igualdad de oportunidades de niñas y niños, y su compromiso a seguir trabajando por avanzar en la lucha contra toda forma de discriminación sexual y de género y en el logro de los derechos humanos y sexuales también para las personas transexuales.